

Una campaña recopila felicitaciones de navidad en árabe para los cristianos iraquíes

El objetivo de la campaña es hacer sentir a los cristianos perseguidos que no están solos «y que cuentan con todo nuestro apoyo y cariño».

07/12/2015

Pilar Lara, Presidenta de la FPSC en el periodo 1987-2013, explica en esta entrevista cómo el Beato Álvaro del Portillo y San Juan Pablo II le animaron a centrar la actividad de la FPSC en Oriente Medio. Pocos días antes de la beatificación de Álvaro del Portillo, la FPSC organizó el “Encuentro Internacional Álvaro del Portillo. 40 iniciativas contra la pobreza”.

La Fundación Promoción Social de la Cultura (FPSC) ha lanzado su campaña de Navidad #noestaissolos, haz llegar tu cariño en Navidad , para alegrar estas fiestas a las miles de familias cristianas iraquíes víctimas de los terroristas de Daesh. Para ello, anima a grabar un vídeo de menos de 5 segundos y enviarlo antes del 18 de diciembre a la fundación.

Los cristianos de Irak son obligados a decidir entre convertirse al islam o en un breve plazo de tiempo abandonar sus hogares y aldeas, por lo que muchos huyen para evitar ejecuciones sumarias. De ahí que la FPSC clame por esas familias enteras que se encuentran en una situación sobrevenida de dura precariedad.

Pero, a pesar de los momentos duros que están viviendo, los cristianos iraquíes muestran una gran dignidad y se sienten consolados al saberse acompañados por sus hermanos de Occidente, por lo que la campaña pretende que sus destinatarios sientan de forma inequívoca que no están solos .

Así, a través de un vídeo elaborado para la ocasión y publicado en Youtube, piden a los cristianos españoles grabar un mensaje audiovisual con la felicitación en árabe (*Aid Milad Mayid*), que los

refugiados podrán ver el día 24 de diciembre en el campo Virgen María de Bagdad. Ese mensaje también se hará llegar a familias cristianas iraquíes refugiadas en Kurdistán.

Las felicitaciones deberán mandarse a la fundación a través de Whatsapp (+34 697986384) o por correo electrónico ('noestaissolos@fundacionfpsc.org'). Los niños también diseñar una felicitación a modo de tarjeta navideña y mandarla en formato imagen (jpg).

La Fundación Promoción Social de la Cultura, en el marco de sus proyectos de ayuda humanitaria, ayuda a familias desplazadas que han encontrado refugio en Bagdad, y a todas aquellas que, inicialmente refugiadas en otras regiones, se ven forzadas a desplazarse a la capital.

Más de 130 familias han sido
realojadas en el campo de refugiados
Virgen María de Bagdad ubicado en
el barrio chiita de Zayounah que
cuenta ya con más de 120 niños y
jóvenes con edades comprendidas
entre los 5 y los 20 años, y más de 60
niños menores de 5 años.

Página web de la campaña: [https://
www.fundacionpsc.org/
noestaissolos](https://www.fundacionpsc.org/noestaissolos)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/fundacion-
promocion-social-de-la-cultura-
cristianos-irak-navidad/](https://opusdei.org/es-es/article/fundacion-promocion-social-de-la-cultura-cristianos-irak-navidad/) (14/01/2026)